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Herr Frank fragt, wie weit die Planungen zur Instandsetzung des Altstandortes seien. So seien in 
der Vergangenheit Klagen über eine mangelhafte Hygiene mitgeteilt worden. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Gemäß Ratsbeschluss vom 11.07.2017 soll der notwendige Instandhaltungsbedarf für einen ord-
nungsgemäßen Betrieb des derzeitigen Großmarktes über 2020 hinaus durch einen Sachverständi-
gen ermittelt werden. 
 
Die entsprechende Beauftragung steht unmittelbar vor dem Abschluss. Die Beauftragung soll die Er-
stellung einer Bedarfsanalyse inklusive Festlegung der erforderlichen Maßnahmen mit Kostenschät-
zung zum Weiterbetrieb des Großmarktes bis Ende 2023 beinhalten. Mit Ergebnissen, die dann den 
entsprechenden Gremien in einer Vorlage dargelegt werden, ist im I. Quartal 2018 zu rechnen. 
 
Soweit es in der Vergangenheit Klagen oder Hinweise über Hygienemängel gegeben hat, ist diesen 
unverzüglich nachgegangen worden. Im Einzelfall bestehende Mängel sind unverzüglich beseitigt 
worden. Der Großmarkt wird im Übrigen insoweit ständig durch die Lebensmittelüberwachung des 
Amtes für Umwelt- und Verbraucherschutz kontrolliert. 
 
 
Gez. Blome 
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